
議会報告会 報告書 
  
彦根市議会議長 赤井康彦 様 

広聴委員会 野村博雄 
 
開 催 日 時 令和 4年 11 月 2 日（水）12 時～16 時 

開 催 場 所 彦根市稲枝支所 会議室 

出 席 議 員 
 

議 員 氏 名（ 役 割 ） 

12:00〜13:00  中川睦子議員・谷口典隆議員 

13:00〜14:00 辻真理子議員・森田充議員・黒澤茂樹議員 

14:00〜15:00 矢吹安子議員・野村博雄議員 

15:00〜16:00 黒澤茂樹議員・中川睦子議員 

参 加 者 数 ４組 ４名 
内   容 
（内容及び時間配分） 

広聴委員会所属議員で担当する時間を割り振り（時間配分については

出席議員欄の通り）、来場いただいた市民の皆様から意見を徴すると

ともに、適宜現状等につき説明・報告等行った。 
 

主な意見・考察 ・空き家が増加し困っており、更なる取組みを求める。 
・図書館整備につき、 
① 本市南部地域にサービスポイントを設けるとの方向性が示され

ているようだが、サービスポイントとはどのような物か分かり

かねるし、十分な図書館機能を備えた南部館の建設を求める。 
② 年内に図書館整備の方向性を決めると仄聞しているが、それで

は十分検討がなされたとは考えられず、もっとしっかり検討す

る事を求める。 
③ 本市の人口分布を十分踏まえた整備の推進を図ってほしい。 

・ごみ処理施設につき、処理方法の変更等が検討されている等の報道

があるが、新施設の完成が遅れないか心配している。 
・要望への対応状況や農業集落排水の整備推進状況等、自治会等地域

ともっと連携し情報共有を一層図ってほしい。 
・地区公民館の指定管理料の見直し、地域を支える団体への更なる市

の支援、地域の広場の遊具や中学校の防球ネット、JR 駅周辺の整

備の推進等を求める。 
 
以上、市全体に関わる物から地域の課題まで、幅広く市民の皆様から

意見を徴するとともに、適宜現状等につき説明・報告等を行い意見交

換ができ、有意義な事業であったと考える。 
 
 


